El Caudillo

Cataluna

DIARIO MANANA DE GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Año IX.-Núm. 2.264

Ceuta, Sábado 31 de Enero de 1942

Ejemplar:. 25 cts.

ISITA EL PILAR DE ZARAGOZA REGRESAR

POR LAS PROVINCIAS CA-TALANAS

Barcelona, 30. Después de las jornadas triunfales y apoteósicas vividas por el Caudillo en Earcelona, esta mañana abandonó S. E. el Iefe del Estado la ciudad de Barcelona después de haber recibido de sus habitantes la expresión de su adhesión inquebrantable.

A las nueve de la mañacomenzaron a llegar a la residencia del Caudillo todas las autoridades que acudían para despedirse de S. E.

El Caudillo no podía ocultar a las autoridades su satisfacción por las pruebas de cariño recibidas de los barceloneses durante su estan-

A las diez y veinticinco abandonó el Jefe del Esta-do el Palacio de Pedralves, acompañado del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento camarada Correa.

Otros coches fueron ocu-pados por la Excma. Sra. dona Carmen Polo de Franco a quien le fueron entregados por las autoridades sendos ramos de flores, los ministros del Ejército y Secretario del Partido, Jefes de las Casas Militar y Civil de S. E., Capitán General de la cuarta región, Jefe Superior de Policia y otras autoridades.

Durante el viaje del Cau-

gona, se han puesto, una vez más, de relieve los sentimientos de fidelidad y de cariño hacia su persona. En todos los pueblos del recorrido el

de ellos, como en Sitges había colocadas unas alfombras de flores en que se podían apreciar artísticos dibujos alegóricos

En Villanueva y Geltru, el entusiasmo fué enorme. A las once y veinte la comiti-va llegó al límite de la provincia, donde el Caudillo fué cumplimentado por el Gober-nador civil de Tarragona y demás autoridades.

A las 12'15 llegaron el Jefe del Estado y su séquito a Tarragona haciendo su entrada en la ciudad entre vitode la multitud. A la entrada levantábase un arco de triunfo en el que se leía: "Caudillo, la Tarragona im-perial te saluda". En aquel momento las baterías del mi-nador "Júpiter" dispararon las salvas de ordenanza. El Jefe del Estado pasó

revista a la compañía que le rindió honores y a continua-ción se dirigió a la Catedral. El Caudillo y su esposa hicieron su entrada en el templo y asistieron a la función religiosa que seguidamente se celebró terminada la cual pasaron a la Sacristía donde examinaron las reliquias que allí se conservan.

Al salir del templo, los naturales del país hicieron sus clásicas torres humanas, que estuvo presenciando el Caudillo de Barcelona a Tarra- dillo. Más tarde se dirigió al Ayuntamiento. En la plaza de José Antonio aguardaba una multitud impresionante.

Seguido de las autoridades el Caudillo penetró en el edivecindario se hallaba congre- ficio del Ayuntamiento. En

gado en masa y en algunos vista de que no cesaban las A continuación subió a la aclamaciones de la multitud que se agolpaba en la plaza, Jefe del Estado tuvo que salir por tres veces al balcón del edificio. A la una y 25 abandonó el Ayuntamiento y se dirigió a las Ramblas.

Poco después y entre aclamaciones de la muchedumbre, llegó el Jefe del Estado a la tribuna desde la que presen-ció el desfile de las fuerzas

de Mar, Aire y Ejército. Durante el acto se desbordó el entusiasmo y terminado el desfile se interpretaron los himnos nacional y del Movimiento dándose por el Jefe del Estalo los gritos de ritual, renovándose los sentimientos de patrictismo de los millares de personas allí congregadas.

A las 2'15 se dirigió al automóvil que le condujo a la Casa Consistorial donde se celebró un almuerzo.

A las cuatro de la tarde el Jefe del Estado, con su séquito y entre las aclamaciones continuas de la multitud, continuó su viaje con dirección a Reus.

A las cuatro y media llegó a dicha ciudad, dirigiéndose a la Avenida de los Mártires, donde pasó rezista a las fuer

tribuna que alli había sido levantada y destle ella recibió el homenaje de la población que no cesaba en los vitores y aclamaciones.

Acto seguido el alcalde de Reus leyó unas cuartillas de salutación y el Caudillo contestó con un importante discurso durante el cual fué aclamado varias veces. Terminado el discurso varias jóvenes hicieron la ofrenda al Caudillo de los productos típicos del país.

Después reanudo su marcha la comitiva, siendo ova-cionado el Caudillo a su paso por el pueblo de Aldaba. A las cinco y media de la tar-de llegó a la ciudad de Valls. El Generalísimo bajó del automóvil y subió a la tribuna levantada en la Plaza Principal, desde donde recibió las muestras de adhesión y car riño del vecindario.

A las seis menos cuarto el Caudillo, seguido de su séquito abandonó la población vitores y aplausos de entre la multitud.

S. E. el Jefe del Estado, después de este viaje triunfal por Cataluña, regresará mañana a Madrid, dirigiéndose seguidamente a su Pazas que le rindieron honores. lacio de El Pardo. — CIFRA.

TARRAGONA

aclamado con gran entusias-mo a los gritos de ¡Franco!, ¡Franco!, ¡Franco!. - CI-FRA.

ESPERANDO A S. E.

Zaragoza, 30. — A las ocho de la noche la ciudad presentaba un aspecto realmente magnifico. La ciudad aparecía profusamente engalanada y una multitud enfervorecida aguardaba el paso del Cau-

Fuerzas de la Policia Armada y del Ejército cubren la carrera desde el Puente de Piedra. La Plaza del Pilar era insuficiente para contener la masa que esperaba la llegada del Jefe del Estado.

En las escaleras del Templo, se hallaba formada la Sección Femenina, los Caballeros Mutilados y gran número de productores.

A las siete y media se abrieron las puertas del templo y a las ocho comenzaron a llegar las representaciones oficiales que habían de espe-rar al Caudillo. La ciudad presentaba un aspecto fantástico. El camarín de la Virgen aparecía profusamente adornado y la imagen lucía la corona de las grandes solemnidades y el manto regalo de la Academia de Infantería.

Desle media tarde, una compañía de caballeros oficiales cadetes de la Academia de Infantería, con traje de gala, monta guardia de honor en el palacio de la Capitania

A las siete y media llegó el

(Pasa a la última)

FUNERALES

Huesca, 30. - Por el alma del camarada de la División Azul José María Marín Soler, de 23 años, caído en Ruel 4 de diciembre pasado, se han celebrado solemnes funerales, a los que asistieron autoridades, jerarquias del Movimiento y gran númede fieles. - CIFRA.

LA CRUZ DE HIERRO AL CABO PATERNA

Cartagena, 30. — El Führer ha concedido la Cruz de Hierro, al Cabo de la División Azul, Manuel Paterna Payá, voluntario cartagenés, el cual se encuentra en la actualidad en un Hospital de Berlín convaleciendo de las heridas que le produjo el hecho de armas por el que ahora se le otorga tan preciada condecoración. — CIFRA.

IMPETRANDO PROTECCION Murcia, 30. — Para impetrar la protección hacia la División Azul, se halla expuesto a diario el Santisimo

A diario se celebrará doras. una Misa con el mismo fin y todos los últimos de mes habrá comunión general por los gloriosos caídos de la División Azul. — CIFRA.

LA CARTA DE UN VOLUN-TARIO

Valencia, 30 .-- En la Jefatura provincial de Falange, se ha recibido una carta del camarada José Santos, en la que dice: A treinta y ocho grados bajo cero nos hallamos, pero estas temperaturas no enfrían nuestro entusiasmo.

Luego añade que el aguinaldo enviado con motivo de Pascua fué acogido por todos con enorme entusiasmo.

Termina dedicando elogiosos párrafos al general Munoz Grandes del que dice es de nuestra juventad que lu- las autoridades sobre el os-

411

Tarragona, 30. — Texto del discurso pronunciado por el Caudillo en el Ayuntamien-to de Tarragona, respondiendo al del Alcalde:

DISCURSO EN

"Señor Alcalde de Tarragona. Unas palabras para agradeceros vuestro saludo y el entusiasmo de la llegada.

Tarragona, con sus piedras milenarias y evocadoras, con su mar latino que es un pedazo del Imperio español que muestra el carácter de una raza que está interpretada en su Catedral de piedras góticas, en sus arcos, en su balcón magnífico de casa mediterráneo, evocadora de ese Roger de Lauria que diera a ese mar la denominación de Mare Nostrum, pero, ante ese mar, nuestra España se hallaba dividida.

Ha sido por el contenido de esas murallas, por el espiritu de estos soldados que habéis visto desfilar por los metros de Singapur.—EFE. vitores pronunciados, por el abrazo fraterno de la nueva España, que estas ruínas tarraconenses no son sino de Imperio, porque de cara al mar saldrán de nuevo los navíos y las banderas de España al Mediterráneo y al Atlántico. Esta es la promesa ejemplo de virtudes. — EFE. chó en las tierras de Pan- curecimiento de la capital han

dols y dejó girones de su vida para venir a liberaros. Paellos sea mi gloria y amor. Y no os digo más. Gritad conmigo: ;;ARRIBA ESPA-

El Caudillo fué contestado por todos a este grito y

********************************* FUE OCUPADA POR LOS JAPONESES

SEIS DIVISIONES NIPONAS OPERAN EN MALASIA

CONQUISTA DE KUTAV

anuncia que las fuerzas militares japonesas han ocupado durante las noches debido al la ciudad de Kutay a 28 kiló- temor que se sostiene sobre

SINGAPUR A OSCURAS

Singapur, 30. — Las autoridades locales han ordenado el oscurecimiento total de la capital a partir de la fecha de hoy. — EFE.

VUELVE A DARSE LUZ Singapur, 30. — Con motivo de la reciente orden dada por

sido cometidos numerosos des-Tokio, 30. — Oficialmente se manes. Ha tenido que ser ordenado vuelva a darse la luz temor que se sostiene sobre un probable ataque de la re-nombrada quinta columna.

MAS DE 200 PUENT5S FUERON DESTRUIDOS

Tokio 30. — En Malaca se ha registrado un violento combate en el cual las fuerzas inglesas han tenido que retirarse. En su huída han vo-lado más de doscientos puentes, los cuales han sido reparados por los ingenieros japo-neses.—EFE.

ENTRE JOHORE Y KUTAY Tokio, 30. - Las fuerzas japonesas progresan enorme-(Pasa a la última página)

«Cuando hay honradez para ofrecer la vida, sobra honradez y en la Iglesia de las Repara- voluntad para levantar a España». - (Del niscurso del Caudillo en Tarrasa)

(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

¡Acontecimiento cinematográfico!

ESTRENO DE UNA FORMI-DABLE PELICULA NACIO-

Producciones Cinematográficas Ritmo presenta a

Maruchi Fresno

en su mejor creación para la pantalla; junto a

Luis Prendes

que se consolida como uno de los mejores galanes, en la fastuosa e interesante producción

según la obra del mismo nom-bre, de RAFAEL LOPEZ DE HARO

CONQUISTA DIFICIL

la historia de una mujer inconquistable que solo se rindió ante sus propias lecciones de

CONQUISTA DIFICIL

Una película española digna de competir con la mejor de su género producida en el ex-

Los días 3, 4, 5 y 6 Unicos de actuación de la más notable compañía de comedias cómicas que viaja por provincias: COMPANIA MARTINEZ SO-RIA para la que hay abierto un abono a butacas a razón de VEINTE PESETAS cada

Información Municipal

LA VENTA DE GALLINAS Aunque la cantidad de gallinas que llegan al Mercado es en número de relativa importancia, no llegan a ser suficiente por ahora para cu-brir todas las necesidades de la demanda.

Por ello y con el objeto de que el reparto resulte los más equitativo posible, se ha dispuesto por el Ilmo. señor Alcalde que a partir del día de hoy no se efectúen ventas de gallinas en vivo y que tan solo se realicen sacrificadas en la proporción de un cuarto por comprador.

Con esta medida, el abas-tecimiento quedará hecho de forma más proporcionada para que sean atendidas mayor número de personas necesitadas de dicho articulo.

CERVANTES La estancia en Ceuta de la Presi- VIDA RELIGIOSA denta Naciona de Acción Católica CALENDARIO Sábado 31

Procedente de Tetuan y de Jóvenes de Acción Cató-fica, llegaron la Presidenta y Secretaria Nacional de la Acción Católica, el pasado jueves día 29.

A las 19 horas fueron las señoritas visitantes y Directiva de la Acción Católica, al Convento de las Madres Concepcionistas, donde la Presidenta se dirigió a todas las reunidas dándoles una breve explicación de lo que significa la labor que hay que realizar dentro del seno de la Acción Católica,

Las palabras, que fueron escuchadas con atención, fueron largamente comentadas por todas las asistentes, con muestras de agrado.

A las veinte y quince las citadas jerarquias de la Acción Católica, se dirigieron al Convento de las Madres Adoratrices, donde, de nuevo, seamos. - A.

la Presidenta volvió a dirigir acompañadas de la junta di- la palabra a las obreras que rectiva de la Asociación local efectúan sus estudios en las clases nocturnas, que en di-cho Convento se las da gratuitamente.

Con este acto, por terminados todos los proyectados para el jueves.

Ayer viernes, la Presiden-ta y Secretaria Nacional de la Acción Católica, embarcaron en el Correo de Ceuta-Algeciras para dirigirse a ctros puntos de la Península.

Bajaron a despedirlas al muelle de España, todas las afiliadas de la Asociación local de Jóvenes de Acción Católica, al frente de las cuales figuraban las señoritas que componen la Junta Directi-

Al desear buen viaje a las señoritas que han marchado, esperamos que su corta estancia aqui, les haya sido tan grata como nosotros les de-

ra el dia nueve de febrero biaron los regalos de rigor, del año actual, ha sido fijada habiéndose fijado la boda pala boda de la señorita Cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita Cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita Cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita Cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita Cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita Cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita Cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita Cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita Cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita Cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo mando de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra el dia 27 del próximo de la señorita cata- ra e lina Pérez Pérez con don José Toledo Cane. La unión será bendecide en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios a las ocho y treinta minutos del día antes indicado. At las muchas felicitaciones que está recibiendo la feliz pareja, una la nuestra más sincera

CLINICA DE URGENCIA Ayer fueron asistidos: Anto-nio Ruíz Aragón, de herida cortante en el dedo segundo de la mano izquierda, casual, leve: José Fuentes Hernández, de herida contusa en el pár-pado superior del ojo izquierdo, casual, leve; Mohamed B. Buchali, de erosión en el dedo segundo de la mano iz-quierda, casual, leve; María Cruz García de contusión en el codo izquierdo, casual, leve, salvo complicaciones; Francisco Núñez Latorre, de erosión en el dedo tercero de la mano izquierda, casual, leve: Marcedes Tejeira Garcia, de contusión en la región glutea derecha, casual, leve; Josefa Ruiz Rodriguez, de herida contusa en la rodilla derecha, casual. leve; José Garrido Rodríguez, de herida contusa con hematoma en la región occipital, casual, leve.

ENFERMO.— Guarda cama desde hace unos dias, don Andrés Mesa, al que deseamos

rápida mejoría.

PETICION DE MANO.— Por el abogado don Joaquin Amador, en nombre y representa-ción de su madre doña Pura Bracho, viuda del de aquel apellido, ha sido pedida en Sevilla a los señores de Pei-

TICIAS VARIAS nado Domenech, la mano de su sohrina señorita Librada Coloma, para don Manuel Amador Bracho

> zo, en la citada capital andaluza

> CRUZ ROJA-En el sorteo celebrado anoche resultó premiado el número 9.

S. E. el Alto Comisario presidió ayer una reunión en el Monte de Piedad

Ayer se celebró Junta por el Consejo de Administración del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta.

Fué presidida por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador de las Plazas de Soberanía Excelentísimo señor don Luis Or-gaz Yoldi, y en ella fueron tratados asuntos de gran interés de los que con más espacio nos ocuparemos extensamente

Aparato SUPER COMPRESOR "HERNIUS" AUTO-MATICO, para la conten-ción de las hernias.

exclusiva Construcción para cada caso bajo prescripción facultativa.

VISITA EN CEUTA: El Dr. D. Salustiano Mas Cleries en su consultorio calle González de la Vega, 2, 2.º reconocerá a los herniados el día 2 de Febrero, de 10 a 1 y prescribirá el modelo "HERNIUS- siguiendo las indicaciones pertinentes.

VISITA EN TETUAN: El Dr. D. Rafael Gómez Lachica, Sidi Mandri, 14, 2.º dcha., el día 1.º Febrero, de 10 a 1. Casa Central:

Gabinete Ortopédico HERNIUS

Rambla de Cataluña, 34, pral. BARCELONA (Aprobado por la Censura Central Sanitaria N.º 1136)

de enero de 1942. Van 31 días y faltan 334. Sol sale a 7.26, pónese a las 17.32. Luna sale a las 16.57, pónese a las 6,31. Luna llena el día 1.

SANTORAL DEL DIA .- Santos Juan Bosco, confesor; Ci-Juan, Metrano, Saturnino, Tirso, mártires; Gemiliano y Julio, confesores; Marcela y Luisa de Albertoni, viudas.

SAN JUAN BOSCO, CONFE-SOR .- Nació este apóstol de los tiempos modernos en el pasado siglo en Catel - Nuovo de Asti, Italia, y al perder a su padre, fué educado cristianamente por su madre. De gran mansedumbre y piedad gozaba de autoridad entre sus iguales dirimiendo sus querellas, apaciguando los ánimos y cortando valientemente conversaciones cuentos atraiales con palabras de alegria, alternando las oraciones con juegos, repitiendo con admirable fecundia y gracia los sermones que oía en el templo, induciéndoles a frecuentar los Sacramentos de la Penitencia y Eucaristia.

Tuvo una juventud llena de privaciones y trabajos, y sin embargo, siempre alegre confiado en Dios preten como meta de su vida ser ordenado de sacerdote

Favorecido con tan alta dig-nidad establecióse en Turín donde tuvo por director de su Conciencia al Beato José Cafassa. Sintiéndose muy inclinado a' apostolado entre la juventud dedicóse a la enseñanza del catecismo. Aumentando por dias el número de niños buscó un sitio para conde los famosos Oratorios festivos, hallándolo en la parte de la capital que se llamaba Valdocco. Poco después con el auxilio de María, que cuando era niño se le había aparecido, se resolvió a fundar la Sociedad de los Salesianos, cuya misión había de ser principalmente la de ganar las almas juveniles para Cristo; fundando otra para las jóvenes; y por último, los Coope-adores Salesianos. Ardiendo en el celo de la salvación de las almas emprendió muchas obras, que dan mucha gloria a Dios. Tres cosas encomendo a los suyos: la frecuencia de sacramentos. amor encendrado a Maria Auxiliadora y de-voción filial al Romano Pontifice. Murió a la edad de setenta y tres años; brillando por muchos milagros; fué bea-tificade por el Papa Pío XI el año 1929 y cinco años después canonizado el día solemne de la Pascua, en el décimo noveno centenario de la Redención del género humano.

MISA PARA MAÑANA.-Domiugo de Septuagésima, 2.ª y 3.a, oraciones, secretas y postcomuniones de San Ignacio y por la paz. Credo, Prefacio de la Santísima Trinidad. (Indulgencia de la Bula).

REY SORIA FILMS presenta la deliciosa producción hablada en español.

JALISCO NUNCA PIERDE Una de las más delicadas y hermosas producciones folkló-ricas salidas de los Estudios mexicanos.

Apta para menores.

tiene por intérpretes a los po-pulares "CHAFLAN", Jorge Vélez, Pedro Almendariz, Es-Jorge peranza Baur y Joaquin Par-

Si "ALLA EN EL RANCHO" le

gustó. Y, "ORA PONCIANO" le admiró.

JALISCO NUNCA PIERDE le ertusiasmará: No deje de verla es otro éxito de la marca REY SORIA FILMS que se estrena hoy en APOLO.

ESPECTACULOS

APOLO: "Fuego en el Océano".--Una película de estreno que ha alcanzado un resonante éxito en estos dos días que ha sido proyectada.

El drama y la comicidad, se han unido, para formar un film, que, sin alcanzar los honores de superproducción, a todos nos ha gustado.

Hans Sohnker, la popular estrella, nos muestra una vez más, su maravilloso arte. Rene Deltgen, es el galán que, junto a Hans Sohnker, alcanza merecidos aplausos.

"Fuego en el Océano", es una producción de Terra Films, que ha consagrado a todo aquel que intervino en su desarrollo

El Océano, sirve de fondo a esta película. En él, el hombusca la muerte de su mejor amigo. Pero el mar, les vuelve a ser tan queridos camaradas, como lo fueran antes de que la mujer se cruzase en su ca-

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados de esta Empresa, domiciliados Sector de los Transformado-res de OTERO, MIXTO Y LO-MA LARGA, sectores de Ote-ro, Llano de las Damas, Mix-Villa Jovita, Playa Benitez, Punta Blanca, Loma Larga y Garcia Aldave, que ma-ñana domingo día 1.º de Fede Febrero, se interrumpirá el suministro de fluido en dichos. sectores, desde las nueve de la mañana a las dos de la tarde, por tener que efectuar trabajos en la Linea de Alta Tensión.

TODO CIUDADANO TIENE DERECHO AL TRABA-JO, Y EL TRABAJO ES UNA JERARQUIA. ASI ES NUES-TRA REVOLUCION: LA DE ESPAÑA UNA, QUE NO AD-MITE DISENCIONES, PORQUE NO SE PUEDE LLEVAR A ESPANA UNA EN LOS LABIOS Y EL RENCOR O LA PESERVA EN EL CORAZON; LA ESPAÑA GRANDE, QUE NOS INVITA AL DESPRENDIMIENTO Y A LA SOLIDA-RIDAD, FORQUE NO ES UNA NACION GRANDE SI SUS HOMBRES SON MEZQUINOS; Y LA ESPAÑA LIBRE, CUANDO ESTEMOS TODOS FORMADOS (JUVENTU-DES. VIEJOS Y MEDIANOS) EN EL CAMINO Y EN EL SERVICIO DE LA GRAN NACION.

\$\$\$.\$

(Palabras del Caudillo en Tarrasa).

Carbón vegetal español y leña ya cortada para COCINAS ECONOMICAS

Servicio a domicilio

PEDIDOS DESDE 50 KILOGRAMOS

al teléfono 243, calle Calvo Sotelo, núm. 76

Rebaja en los precios de Pastelería y Repos-

Nuestras autoridades siempre atentas a mejorar los precios que deben de pagarse teniendo en cuenta las circunstancias actuales, han venido estudiando desde hace algún tiempo entre otros artículos de los que en su día podremos informar a nuestros lectores, los relativos a la industria de pastelería y repostería.

A la vista de los precios de las materias primas, elaboración de los productos así como el margen necesario para el sostenimiento de dicha industria y beneficios razonables que deben ser reconocidos a los propietarlos de las mismas, han llegado a la conclusión, de que los precios a que en la actualidad se expenden las elaboraciones en ellos realizadas resultan ciertamente elevados y que por consiguiente deben ser tomadas medidas al objeto de producir una disminución de los mismos haciendo factible que el público pueda adquirirlos en las condiciones más ventajosas que sea posible.

Como es natural, esta medida tomada por nuestra primera autoridad viene a favorecer a las clases humildes en particular, ya que con la reducción de los precios se conseguirá que estos productos puedan ser adquiridos con facilidad por todas las clases sociales por modestas que

RECORTELO Y GUARDELO

Se trata de una de las bellísimas

de Rey Soria Films

canciones de la gran producción

>>>>

La única España-

berano de España. Ha ganado a la Patria por su mano de soldado y su mente de estadista. Unió a los hombres en el Ejército y les dió un ideal politico. Ha empezado magistralmente una edad española. Esta edad es conmemorada en Cataluña, donde el país acierta espontáneamente a demostrar su fidelidad persistente en los conceptos salvadores implantados por el Caudillo. Existe un bello sentimiento pasional en las manifestaciones catalanas y un fondo de gratitud al hombre que mejor ha servido a España durante la época contemporánea. Hay asimismo una intención inteligente de probar la disciplinada ambición por Franco sugerida, al ensanchar estatalmente la doctrina de la Falange La recompensa mejor del Caudillo es la comprobación de que en el alma del pueblo se mantiene acendradamente el fuego y la voluntad suscitados por una mi-sión militar y política

Con Franco viajan por las tierras catalanas las jerar-quías del Ejército y de la Falange. El Teniente General Varela y el ministro Secretario, camarada Arrese, ocupan su puesto a los lados del Jefe del Estado que volvió a crear un Ejército nacional y juntó en pro de la Revolución nacio-nalsindicalista al pueblo es-

fuerza militar y la fuerza política, lograda por el genio del Caudillo hasta convertirlas en una sola fuerza, la de España, es el elemento decisivo para mantener a la Patria y preparar en los días presentes la proyección nacional hacia las empresas prometidas y ardientemente deseadas.

Franco, con su Ejército y con su Falange, es la única España. Fuera de esta unidad resplandeciente y absoluta está el caos. O. lo que es lo mismo: "los partidos de los que nacen las partidas". La independencia no habría sido conquistada "sin nuestra unidad y solidaridad". Los instrumentos de aquélla fueron el Ejército y la Falange, acordados disciplinadamente por la con-cepción nacional del Caudi-llo. Ahora, en Cataluña, se reitera que la unidad no fué circunstancial, toque de Somatén para una empresa referida tan sólo al problema angustioso del momento. Las campanas españolas no cesan en su vuelo a rebato. La ta-rea no es de años ni de lustros. Es inextinguible. Inagotable mientras dure cósmicamente la existencia de Espa-

El Frente de Juventudes, en el que los militares españoles imaginan "a los soldados de mañana", demuestra la continuidad de la obra comenzada en régimen de vigilancia y de ambición porque no ha de volver a los límites del pasa-do cercano. La juventud, dispuesta al servicio del presen-te y del futuro, es otra creación política y militar que le debemos al Jefe del Estado. La "solidaridad entre todos los españoles fundidos para la gran tarea" ha superado al simple mecanismo de la recluta. La ciudadanía española se crisma solamente en el servicio de las Armas y del Movimiento. Es la ciudadanía activa, que no depende de la estática y fría puntualización del Código Civil y de las urnas electorales.

La Falange representa la movilización augusta y termi-nante del pueblo, jerarquizado por unos cuadros de mando y de acción que designa el Poder soberano de Franco. El Movimiento es fundamentalmente militar y político. Crea en el pueblo un estado de sensibilidad para la paz y la lucha y la conciencia de que sirviendo a la comunidad hissirviendo a la comunidad hispánica — ¡tan dilatada! — no se sirve a un interés de clase o de casta, sino al mismo interés nacional, representado por el Estado que fundó el Caudillo en 1936. La Falange suscita la idea primordial de que son indispensables "el brazo y el corazón del Ejército y un pueblo organizado".

Si en el pasado español se hubiera planteado la cuestión nacional en esos términos lim-

ni por esta pasión te preocu-(pas. ¿Qué será, que será lo que (tienes? ¿que será que será, lo que tieines? ¿qué será que será? ¡qué ca-(ray! ¿Qué será que te miro y

(cho gusto sto y me me da mucho gusto y (pongo a temblar? Pero tu ni "pa" que me ha-

¿Que será que será lo que (tienes? ¿qué será, que será?

¿Qué será que te miro y (me asusto, que me asusto y me da mu-(cho gusto, me da mucho gusto y me pon-

(go a temblar?

(me asusto, que me asusto y me da muces caso. Ni siquiera me tiras el lazo. (caray!

statement the same Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

REPARTO DE HUEVOS

El martes, dia 3, se veri-ficará el reparto de 3.700 huevos al público, correspondientes a 1.850 cartillas, desde el números 15.352 al 17.202, ambos inclusive, contra el cupón núm. 101, y a razón de dos huevos por cartilla, al precio de cuarenta y cinco céntimos cada uno.

Ceuta, 30 enero de 1942.

Franco es el total poder so- pañol. Cataluña comprende pidos y precisos, Cataluña y grano de España. Ha ganado que la identificación de la todas las tierras habrían economizado dispersiones colectivas e individuales, días y semanas trágicos y la dolorosa coyuntura de la guerra por la independencia. Los inescrus-tables designios del providencialismo histórico reservaron Franco y a la España de 1936 la solución de un proble-ma dramático: el de la unidad de les hombres de España a través de todas las funciones sustantivas de un Estado.

Ganada esa unidad, nosotros tenemos que servirla defenderla apasionadamente, a costa de la propia sangre. La mayor obligación corresponde a los que combatieron con generosidad sin par. En Cataluñe se ha demostrado una vez más la inteligente efusión del pueblo por las normas indiscutibles y salvadoras postuladas por el Caudillo, y la seguridad de la Na-ción depende de mantener el estado de ánimo heróico y decisivo de todos los españoles, en la Falange.

Los nuevos presupuestos

Mejoras al Magisterio

Nunca como ahora los órganos rectores de la Educa-ción Nacional han atendido con tanto esmero y solicitud a la Escuela española.

Cuando España reconquistó la raza tradicional de su espíritu cristiano a través de su gloriosa guerra de liberación, la Escuela símbolo de su profunda dignificación espiritual quiso enaltecer su noble misión educadora e hizo que la Cruz de Cristo presidiese la calenda y augusta misión del Magisterio; pero urgía extender por todo el ámbito de la Patria la lucha contra la dramática incultura en que la democracia había sumido a la zona más humilde y más sufrida del pue-

blo español. Había que llevar a los pueblos y aldeas más apartados de la Patria las enseñan-23s de nuestra Historia, el espíritu de nuestro Movimiento y la luz inestinguible de nuestra fe cristiana; y se crearon Escuelas y Grupos escolares no solo en las provincias sino también en las zonas periféricas de los grandes centros urbanos en los do una huella más indeleble. Anuncie en

Pero el Ministerio de Educación Nacional no se daba por satisfecho aun en esta tenaz obra en favor de la Escuela. Era preciso dotar a los maestros de los medios económicos necesarios para que noble misión espiritual tuviése materialmente la dignidad propia de la misión docente. He aqui la razón de que en los últimos presupuestos del Estado en relación con los del año precedente el aumento experimentado en Educación Nacional alcance los 92 millones de pesetas, y de ellos 53 millones estén destinados a mejorar los sueldos del Magisterio Primario,

Por virtud de este nuevo presupuesto se eleva el sueldo mínimo de entrada a 5.000 pesetas, por lo que automáticamente pasan de cuatro a einco mil pesetas los 24.000 maestros de la última categoría, y los 3.000 que componen el segundo escalatón.

Solo en este aspecto la mejora representa un aumento de 27 millones de pesetas. El resto hasta 53 millones destina a reforzar el escalafón. Para ello se crea la categoría de 13.000 pesetas y se mejoran proporcionalmente las restantes categorías inferiores. Ello aparte de que se crea la inspección General del Magisterio, cuya misión estará asistida por otras insrecciones centrales.

La celosa vigilancia que estos organismos ejercerán en el ámbito de la Primera Enseñanza se habrá de traducir en plazo no lejano en la más digna ejecutoria de Escuela española.

Por último y como mejora muy importante las subvenciones a centros de Enseñanzas privadas que antes no pasaban de 150.000 pesetas, han sido ahora elevadas a la suma de 3.000.000.

Labor es esta en la que se ha interesado grandemente el señor Ibáñez Martín, que con una visión clara y exacta de las necesidades del Magisterio español y de la Enseñanza Nacional, se ha es-forzado porque al Movimiento de restauración espiritual de nuestra Patria siga una política de protección y ayu-da material a los servidores de nuestra cultura.

Nombramiento

Ha sido nombrado por el Ministerio de Educación Nacional y con carácter definitivo, director del Instituto Hispano Marroqui de Ceuta, al catedráltico de Geografía e Historia, don Agustin Rodríguez Sánchez.

SE VENDE estanteria y vitri- | xima convocatoria. Inscripen alma enes de tejidos "El Precio Fijo"

CONCURSOS para ingreso en especialidades de la Armada, pilotos de Complemento, policía Armada, y policía de Tráfico. Información gra-tuita. Agencia SAVA. Teléfono 8-8.

CERTIFICADOS penales ur-gentes, Agencia SAVA. J. A. P. de Rivera 1. (Casa Tru-

PREPARACION ingreso Cuerpo Oficinas Militares. Pró-

Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, calle Millán Astrav. núm. 7. hasta a las DIEZ de la noche.

cion: l'iazoleta Aliau, 4; se gundo, derecha.

VENDO maquina escribir por tátil estado nueva buen precio. Falange 23.

HERRADURAS, clavos de herrar. Miguel Guil. Ceuta.

VENDO bicicleta señora, mostrador establecimiento otros enseres. General Aranda, 6, pral., derecha.

SE ALQUILA dos habitaciones para oficinas. Razón: Administración FARO. Tetuán.

QUE SERA... CANCION RANCHERA ¿Qué será que será, lo que (tienes que será que será, lo que tienes que será, que será, que será? ¿Qué será que te miro y (me asusto, que me asusto y me da mucho gusto, me da mucho gusto y me pon-(go a temblar? Si te miro no quiero mi-(rarte. si estas lejos quisiera acer-(carte y al mirarte no se ni que ha-(blar... Se me turba todito al oirte se me olvida que voy a decirte, que voy a decirte no se que

Pero tu ni siquiera te ccu-

será.

(pas,

que hoy estrena

APOLO



CEUTA, 31 ENERO 1942

UN BUEN ACUERDO DE LA GESTORA MUNICI-PAL:::::::::

Hace días, en la información que publicábamos de los acuerdos adoptados en recien-te cabildo por la Gestora Mu-nicipal, consignamos que la ermita de Nuestra Señora del Valle había sido punto de atención e interés por parte de cuantos se habían congregado en el salón de sesiones.

Loable idea esta, que es más importante de lo que, a pri-

mera vista parece.

El templo en cuestión tiene para la historia local caracte-rísticas de un interés tan alto, que, por estar hondamente vinculados al renacimiento español y a la tradición católica de España, han llegado a adquirir una importancia mundial tal, que, hasta naciomundial tai, que, hasta hacen nes extranjeras hacen figurar la iglesia del Valle en sus guías de turismo, como sitio destacado que debe visitarse. Por esto es de loar, y loa-mos en toda su justeza, el he-

cho de que nuestros municipes hayan venido a poner sobre el tapete, como un primer plano importante, el interés por un lugar glorioso y tradi-cional. En plena recuperación de la España artística, tradicional e histórica, es justo que la iglesia del Valle reciba la primordial atención de los gestores ceutíes. Por ello, batimos palmas a la idea y felicitamos a los iniciadores.

LA PRIMERA MISA : :

Cuando el 14 de agosto de 1415 se posesionaron los portugueses de la plaza, unos en-trando por las playas Norte (cerca del hoy San Amaro) y otros por la de los Baños, los caballeros reunidos junto a una mezquita (actual Iglesia del Valle) dieron gracias a Dios, después de purificado el

En esta nueva Iglesia se dijo la primera misa, asistiendo el Rey D. Juan, los Infantes y los Caballeros que formaban la expedición que alli tambien fueron armados caballeros.

LA IGLESIA CONVER-TIDA EN LAZARETO:

Durante los años 1743 - 44 asoló a Ceuta una epidemia terrible. La peste bubónica invadió la ciudad, y fueron pocos todos los lugares que hubo necesidad de convertir en

Entonces la iglesia del Valle fué convertida en lazareto o lugar de aislamiento. Y refieren ics documentos de aquella época que la mayor parte de los enfermos que en-

REPORTAJES INTERESANTES

LA IGLESIA DEL VALLE, PRIMER MONUMENTO HISTORICO DE CI

"Ceuta es todo gloria, todo honra". - Por ser inaugurado el día del Señor, el primer nombre de este templo fué el de Nuestra Señora de la Asunción. La imágen que se venera en la ermita perteneció al buque almirante de Don Juan I

traron en la ermita, salieron | curados.

CONVERSION DE MEZ-QUITA A IGLESIA : : :

Un documento de aquella época redactado en portugués, refiere así la creación de este

templo: "Terminada la completa conquista de la Ciudad, Don Juan I ordenó a su Capellán mayor Alfonso Canne y al maestre Sr. Johan Xira, que la mezquita fuese limpia y aseada para que el domingo próximo pudiera dedicarse a dar culto a Dios en acción de gracias por los beneficios recibidos.

En aquel momento, no otro día, dice la historia, comenzó el arreglo de la mezquita, emplazada en un hermoso valle, cerca al monte Acho y junto a ella se alzaba una alta torre, como todas las de la ciudad, de tipo militar para defensa de la plaza.

Fueron retiradas las esteras que se usaban en los rezos y al quedar descubierto el suelo, se vió que estaba en tan malas condiciones que hubo necesidad de ponerle nueva solería.

Todo quedó preparado para el domingo 27 en que ha-bía de tener lugar la primera función religiosa en Ceuta y en que por expreso deseo del monarca sería la de mayor

solemnidad. Llegó el día señalado, el do-mingo, día del Señor. El Rey, los Infantes D. Duarte, D. Pedro y D. Enrique, seguidos de sus séquitos y grandes señores que les acompañaban en aquella empresa, vestidos todos de sus más ricas galas, se dirigieron a la nueva Ermita que había de llamarse de Ntra. Sra. de la Asunción. En ella esperaban los clérigos, reque acudieron no solo los ca-pellanes sino otros varios que

que había de ser dedicado a Dios que tanto favor había dispensado a los conquistado-

El Preste, Capellán mayor Sr. Canne, acompañado de Dios. Diácono y Subdiácono, bendi-Diacono y Subdiacolo, della partience el agua y con ella partiendo de la parte de oriente los
muros de aquel recinto para
terminar donde habia de ser

Mirando al monte Acno, termina su disertación, diciendo:
"Así como ese monte es el
fundamento de la ciudad, esta
terminar donde habia de ser

Mirando al monte Acno, termina su disertación, diciendo:
"Así como ese monte es el
fundamento de la ciudad, esta
terminar donde habia de ser

Mirando al monte Acno, termina su disertación, diciendo:
"Así como ese monte es el
fundamento de la ciudad, esta
terminar donde habia de ser

Mirando al monte Acno, termina su disertación, diciendo:
"Así como ese monte es el
fundamento de la ciudad, esta
terminar donde habia de ser

Mirando al monte Acno, termina su disertación, diciendo:
"Así como ese monte es el
fundamento de la ciudad, esta
terminar donde habia de ser

Mirando al monte Acno, termina su disertación, diciendo:
"Así como ese monte es el
fundamento de la ciudad, esta
terminar donde habia de ser colocado el Altar.

Cada uno de los sacerdotes portaba alguna cosa, de forma que colocándolas quedó el Altar instalado, tan suntuosamente, por cuanto que todos, como dice el historiador, desde el monarca hasta el último de los de su séquito tenian tamaña parte.

Seguidamente se cantó un "Te - Deum - Laudamus" y las bandas de cornetas compuestas de unas doscientas batie-ron marcha.

El sermor, estuvo a cargo



La imágen que se venera en la ermita.

del Maestre Fray Johan Xira y solemne debió ser aquel mo-mento en que el elocuente sa-cerdote dirige la palabra al no menos distinguido auditorio.

"Ceuta es todo gloria, todo honra", comienza diciendo el

En varios aspectos conside-ran los teólogos la palabra gloria, según se refiera a la que se debe a Dios o la que alcanza la criatura humana, extendiéndose en estas consideraciones a lo largo de su discurso para demostrar que la conquista de Ceuta en su vestidos de capas albas, en intención, preparación y re-número bastante elevado, por- sultados había sido para la sultados había sido para la mayor gloria de Dios y honra siendo seis religiosos de Fez

A presencia del Rey empie-za la ceremonia de bendecir aquellos muros, aquel lugar que había de ser dedicada el Monte Sinaí, al entregar a Moisés las tablas de la ley y ordenó que construyeran Tabernáculo, con este hecho en que todos los detalles se manifiesta la presencia de

Mirando al monte Acho, ter-

LA IMAGEN DE NUES-TRA SEÑORA : : : : :

Una magnifica escultura de buen tamaño es la que hoy se venera como Virgen del Valle. Cuando la escuadra portuguesa conquistó Ceuta, dicha imágen figuraba en el buque almirante en que vino don Juan I. Y este fué quien la mandó desembarcar e hizo cia, que suplicó a Felipe IV poner en el templo.

El poco cuido de nuestros!

anteriores gobernantes dió lugar a que se deteriorara, rompiéndosele un brazo y permitiendo incluso que fuera burdamente pintada al aceite. Varias reproducciones fotográficas de ella ilustran este re-portaje. Obra piadosa y noble será ordenar su inmediata restauración y colocarla en mejor manera de conservación y culto.

DISTINTOS USOS DA-DOS A LA ERMITA : :

La ermita del Valle ha sufrido en sus distintas épocas de existencia transformaciones varias, cuya reseña histórica vamos a procurar recoger lo más fielmente posible de otros documentos portugueses que aún existen y cuya traducción es a continuación:

"Es una mezquita árabe, convertida en templo cristiano que aún subsiste bajo la sombra de los árboles que sucedieron a los primitivos que allí estuvieron en abundante besque. La imágen se llamó primero "la Portuguesa" y "la Cenquistadora" Conquistadora".

Aún se conserva dicha imágen en el mismo templo, y en 22 de marzo de 1677 Carlos II funda en la ermita un convento de franciscanos.

Frente a éste hay una torre cuadrada árabe de carácter puramente militar aquellos tiempos de guerra, sobria, rojiza esbelta y domi-nadora de la playa y del va-

Tuvo una lápida que ha desaparecido, y hasta hace po-co ha sido estación heliográfica que comunicaba con Algeciras.

Cuando en 22 de marzo de 1677 el Rey Carlos II dió su consentimiento para que en dicha antigua mezquita se fundase el convento de franciscanos, tuvo lugar esto 14 de abril del mismo año, los que instituyeron el monasterio en 14 de abril del mismo

Eran llamados Fr. Alonso de la Concepción, guardián; Fr. Diego de la Madre de Dios, Fr. Salvador de Santa Maria, Fr. Pedro de San José, Fr. Fernando de San José y Fr. Gaspar de San Agustín, predicadores.

Era gobernador el marqués se base toda la Iglesia del blo, Manuel Cabral; juez, Africa". Francisco Cabral.

La Comunidad se trasladó al sitio conocido por Santa Cruz, en la ocasión que vino a gobernar la plaza don Diego de Portugal, caballero de orden de Alcántara.

La Iglesia del Valle fué ensanchada con terrenos cedidos por ei Rey, merced al celo del obispo Don Martín Barla concesión

A principios del siglo XIX



se fundó una cofradía de Nuestra Señora del Valle; pero en 1838, existiendo gran escasez de recursos en la plaza, no se atendía por los cofrades al sostenimiento de la Iglesia y hubo de dictarse providencia por el doctor D. Juan Francisco Cid contra los morosos, pero terminó la cofradía.

En 1858 se escribió una constitución de socorros mu-tuos de Nuestra Señora del Valle, reapareciendo la excofradía que debía celebrar todos los años, en día 8 de septiembre una solemne misa en dicho templo, formar Junta directiva ei primer domingo de cada mes de diciembre, no aceptar como socios a las mujeres en estado y socorrer con 400 reales, con el funeral y con anticipos a los socios que los necesitaren estando obligades les cofrades, desde ocho a cincuenta años, al pago de un real mensual y de seis al ingreso, hasta los treinta y cinco años; de doce has-ta los cuarenta y de catorce hasta los cincuenta.

Estos estatutos estaban firmados por Juan González Ruíz, Francisco López, Fran-cisco Carinona y Juan de Dios Mendoza.

Esta cofradía, que llegó a reunir un cuantioso capital, como otras de otros nombres, que con fines filantrópicos se crearon en Ceuta, ha desaparecido.

En esta ermita D. Juan I de Portugal, armó caballeros a sus hijos, Don Duarte Don Pedro y Don Enrique y estos a Don Pedro Meneses, Don Juan de Noroña, los Alméidas, Gó-mez de Silva, Nuño Vaz, Pedro Vaz Diego, Martin Carrea y otros famosos caudillos lusitanos, cuyos hechos de armas llenaron las crónicas de los sucesos más renombrados en Africa y en la historia hispanoportuguesa, de conquistas y colonización.

POR LA HISTORIA Y POR LA TRADICION

Hasta aquí unos breves bosquejos históricos de la ermita del Valle. Ahora ya que nuestros gestores han puesto sus ojos en ella con plausible ini-ciativa que bien merece la gratitud nuestra y la de cuan-tos sienten cariño por las viejas cosas de Ceuta, esas cosas genuinamente ceuties nunca deben hacerse desaparecer, una idea que seguramente gustarán recoger: Todos los pueblos tienen su cró-

(Pasa a la última página)



HORIZONTALES. nombre. - 2. Querría. -Actual. — 4. Atan. Elevación del sonido. — 5. Al revés, negación. Eche. Pronombre. — 6. Repetido, madre. Marcha-rán. Al revés, nota. — 7. Al revés, persona tosca. Río de Francia. — 8. Poniéndose so-Río de bre el fuego. - 9. Poco. - 10. En la baraja

VERTICALES. rro lo hace. - b) Desazonada. — c) Labra. Emplee. —d) Embustes — e) Artículo. Mar-char. Letras de "nunca". —f) Nombre de letra. Al revés, terminación verbal. Entregas. g) Mul vehemente (plural). h) Junto Pronombre. -Determine el tono. - j) Escu-

(LA SOLUCION EN EL PRO-XIMO NUMERO)

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR

HORIZONTALES. - 1) D. Decae. F. — 2) Ver. Decreto. Dos. — 3) S. A. S. — 4) Ata. 5) Ana. Amelo. Sol. — 6) Ato. Toros. Aro. — 7) Evadir. Caminε. — 8) Rareza. Aretes. - 9) Sed. Atada. Aca. 10) Eso. Ramos. Res. — 11) Ras. N. — 12) D. S. C. — 13) Coz Cenarán. Bis. — 14) S. Corán. A.

VERTICALES. - A) V. Aa. Se. E. - B) Desinteresados. -C) R. Aovado. Z. — D) Ar. — F) D. De. C. — F) De. Atizar. Ec. — G) Ec. Amoratar. No.— H) Cráter. Amasar. — I) Ac. Alocados. Ra. — J. Et. Osarás. An. — K) O. Me. N. — L) It.— M) D. Sanear. B. - N) Fosforescencia. -- O) S. Lo. As. S.

Asociación de Hijas de Maria

Mañana domingo dia 1 a las 8 y media horas en la misa de Comunión general que mensualmente celebra la Asociación de Hijas de María dirigirá la palabra el R. P. Ave-

Se ruega la asistencia de las

AUCUSTAMI por Repi ANTE EL TRIUNFAL VIAJE DE FRANCO

"Me voy a Canarias cumpliendo un deber de disciplina, a un puesto de retaguardia; más el puesto de honor, el de vanguardia está aquí; donde esté yo, podéis asegurar que no

(Palabras del Caudillo).

rido ponerse en contacto con espectáculos grandiosos. el pueblo catalán, ganando con ello una de sus mejores batallas; pues este viaje de triunfo y de emociones, ha sido más que nada para apreciar de cerca las necesidades de la clase humilde y trabajadora.

La serpiente de cobre, que se cobija en el fondo del mar, nos ha traído noche, tras noche, los ecos y los ruidos de esos actos solemnes, brillantes y emocionantes, verificados en todas las ciudades de las provincias de Barcelona y Gerona.

Grandes y chicos, viejos y jóvenes se han agrupado por todos los sitios apretujándose para aclamar de cerca al Caudillo para observarle y verle su figura heroica, de hombre bueno, sano, disciplinado católico y cristiano, de cuya fe Dios le predestinó para designarle el conductor del rueblo hisrano y así salvar a su Patria de las garras marxistas; no sin antes de meditar las consecuencias, sopesando todas las coyunturas, pulsando a la oginión sana y sobre todo, saper de cierto que, cuanto el pensaba era exacta convicción de las guarniciones

En Cataluña las multitudos se han acercado a él para ofrecerle, con voluntad dones preciados del campo y fi-1.0s presentes de manufacturas. Franco ha crudado las grandes urbes catalanas, sus costas y sus montañas en medio de arcos de triunfo y gritos imperiales. Ha llegado a Barcelona y sus pueblos, como se merece; recibiendo por su acendrado amor, los homenajes que se le adeudan.

El Generalisimo ha vivido horas de emoción. Se ha acercado a las fábricas de hilaturas de Sabadell y Tarrasa, para conocer de cerca sus necesidades y sus problemas. Todas estas poblaciones fabriles le han mostrado con orgullo sus medios de vida, donde en cada tejar, con himnos patrióticos y brazos en alto, se trabaja con disciplina por las masas para conseguir una España grande.

Nuestro Caudillo ha presen-EL FARO ciado por todas partes donde— sin avisos ni ordenes antici-

El Generalisimo ha que- padas ha querido recorrer-,

Ha observado que los pueblos y aldeas están magníficamente dirigidos por Falange y representaciones de todos los oficios se han acercado a él en orden armonioso a presentarle, contentos y emocionados, sus útiles de trabajo. Y el Caudillo les ha hablado a todos, se ha hecho intérprete de esa fe en los destinos imperiales que se habrán de cumplir por medio del trabajo.

El Jefe del Estado ha dicho a las masas que el país necesita producir. Los bienes materiales son necesarios para el engrandecimiento de la Patria. Y sus palabras acogedoras han hallado eco en todos los corazones, dando en estos días, normas directrices para sobrellevar con espiritu infatigable, las dificiles horas actuales, motivadas por la cuestión internacional, que atañe, aunque lentamente, a las necesidades primordiales de España.

Por eso Franco ha querido por unos días acercarse a su pueblo, queriendo de esta forma ensanchar su pecho y sus ojos en las montañas de multitudes, para llenarse de ambiente y asi, conseguir las dimensiones de su empre-

Y con este acercamiento a su pueblo, ha dado absoluta fé en sus destinos, llegancon este motivo, a tener ambiente por toda la Prensa española, la célebre frase que con motivo de su marcha de Madrid — allá en febrero de 1936—, para tomar posesión del mando de la Capitania General de las Islas Afortunadas, dijera:

"Me voy a Canarias cum-pliendo un deber de disciplina, a un puesto de retaguardia, más el presto de honor, el de vanguardia está aquí; donde esté yo, podéis asegu-rar que no habra comunismo'

Así fué como se cumplió esta profecia. De las Islas Canarias se puso al irente del Movimiento Nacional, trasplantándose más tarde hacia este Marruecos y desde aqui, por los campos peninsulares, y logrando expulsar a los comunistas del suelo ibérico y con esta victoria llevar a toda Europa, la misma frase, que Hitler, ha sabido recojer y con sus victorias expulsar también a la idea feroz y maldita del comunismo. --

TINTES "N

Para teñir en casa EN TODOS COLORES "Perfumería Vicente Martínez" Puente Almina 6,

Se vende en Tetuán

motor de once H. P. con reostato, corriente contínua. Razón Administración de EL FARO

"SOLO EXISTE UNA NACION CUANDO TIENE UN JE-FE, UN EJERCATO QUE LA GUARDA Y UN PUEBLO QUE LA ASISTE".

(Franco, en Monserrat).

Por verse esta Sociedad en la obligada necesidad de una nueva organización a la entrada del campo de deportes y acceso a la tribuna, se ruega a todos los señores que disfruten de entrada de favor canjeen las mismas en la Se-cretaría del club, en donde se les facilitarán las nuevas tarjetas con su asiento corres-pondiente en Tribuna.

Es muy importante estos señores tener en cuenta que es imprescindible la presentación de esta nueva jeta en las puertas del Estadio sin cuyo requisito no tendrán acceso a él.

Las entradas de preferencia y socios solo dan derecho a ocupar la parte de graderio situada a los extremos y fuera de la tribuna cubierta.

Para los señores socios únicamente para ellos tienen reservadas las filas primera, segunda, tercera y cuarta de impuesto "pro-campo" que se paga como socio).

Las entradas para socios tanto la de entrada al campo como las de tribuna numerada, se pondrán a la venta en la Secretaria de este club los viernes y sábados de 19 a 21 y los domingos de 11 a 13 horas

EN EL CAMPO DE DEPOR-TES NO SE VENDERAN EN-TRADAS DE SOCIO.

Se abre un abono para los asientos numerados por los cuatro partidos de esta com-petición oficial que quedan por jugarse en nuestro Estadio.

Esta directiva espera entusiasmo y cariño por este club, que todos sus asociados comprendan la necesidad de ajustarse a estas nuevas normas, dando el máximo de facilidades para el buen desarrollo administrativo de esta Sociedaa.

Las horas de despacho en Secretaría son todos los días laborables de 12 a 1 y de 7

La Directiva.

Sociedad Deportiva Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

Se pone en conocimiento general, que con el fin de le-galizar la situación de los contribuyentes a quienes interesa, deberán estos, dentro del primer trimestre del año en curso, proveerse de la Patente de Hacienda correspondiente, haciéndose saber, al propio tiempo, que se ejercerá un severo control, de conformidad con lo estatuído en el Reglamento vigente, imponiéndose severás sanciones a los infractores, independientemente de los recargos consiguientes establecidos.

TETUAN, 28 de enero de

EL INTERVENTOR LOCAL Manuel Llord.

AVISO

Caducadas la Tarjeta de Identidad del pasado año de la tribuna baja cubierta al lidentidad del pasado ano de precio de Una peseta por la 1941, y siendo obligatoria la asiento numerado (sobre el provisión de las corrientes, o provisión de conformia su renovación, de conformidad con lo prescrito en el Reglamento correspondiente, se participa que se deberá du rante el año en curso, acudir a los Organismos competentes a proveerse de dicho documento, o renovarle, si procede en la inteligencia, que pasado dicho plazo, independientemente del recargo consiguiente será impuesta la sanción a que haya lugar, por indocumentado.

TETUAN, 28 de enero de

EL INTERVENTOR LOCAL Manuel Llord. and the second s

SERAFINA VALLS

Ex-profesor auxiliar de la Facultad de Medicina de Barcelona y ex-Médico del Servicio de Maternidad de la lucha contra la mortalidad Infantil de Barcelona

Especialista en enfermedades de la mujer, niños y PARTOS CONSULTA de 6 a 8

Cónsul Morphi 18, Tetuán.

HAGASE EN POCO TIEMPO

Tenedor (Libros. Técnico Topográfico. recnológico químico. Macánico Electricista. Constinctor de Obras. Técnico Superior Agrícola. Mecánico Automovilista.

> desde su casa y sin abandonar su ocupación por nuestro moderno sistema de enseñanza por correspondencia.

Miles de diplomados se encuentran hoy emancipados y otros desempeñan cargos importantes en empresas industriales y comerciales.

SEA VD. UNO DE ELLOS

Envienos éste cupón y recibirá folleto informativo gratis.

Sr. Director del INSTITUTO POPULAR POLITECNICO Apartado, 105. - Sevilla.

Residencia Prov. Calle Núm.

Galerin-Sevilla -



NUMERO SUELTO: 25 CENTIMOS NUMERO ATRASADO: 35 JENTIMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas Provincias: Mensual, 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION -- REDACCION _ADMINISTRACION Y TALLERES-GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. - Apartado de Co-_ _ rreos número 1-8-8. — — - -

La iglesia del Valle pririco de Ceuta

(Viene de la cuerta) nica, su tipo indestructible y su carácter personalísimo. Es un valor que sería herejía hacer desaparecer. Si el acuerdo municipal de restaurar la iglesia del Valle se amplia hasta pedir al Gobierno que sea declarado este templo monumento histórico, se hará una justicia a la tradición y a la historia de Ceuta, y a la vez se conseguirá evitar que, al correr de los tiempos, en posibles fiebres de transformaciones y reformas, venga una piqueta poco amante de los valores antiguos y, porque se le antoje una ruina, haga una explanada de la histórica ermita cuyo valor desconocen hoy muchos de los que pasan junto a sus muros y la ven triste, abandenada y pálida.

EFEMERIDES LOCAL

31 enero 1940. - Por infciativa del Exemo. Sr. Alto Comisario queda establecida una nueva linea postal maritima semanal entre Ceuta y Melilla con escalas en Villa Sanjurjo, Peñón de Velez y Cuatro Torres, saliendo del primer puerto los lunes y de Melilla los martes a las do-

Alto Comisario gira _El una visita al Ayuntamiento acompañado del delegado del Gobierno en esta ciudad. Presi de una sesión del Pleno, enterándose de los proyectos de construcción de casas baratas, expropiaciones, presupuestos, etc., y de lo concerniente a una liquidación del presupuesto extraordinario de 1939. Examina los proyectos de urbanización de la ciudad y sus barriadas, construcción de viviendas para obreros, y una memoria relativa a la edificación de 494 viviendas va-loradas en diez millones de pesetas. Terminó la visita de S. E. alentando a la Corporación a laborar por el bien de la ciudad.

NEGOCIADO DE ABASTOS

Visto el excesivo precio que las Confiterías y Establecimientos similares fijan para la venta de dulces y pas-teles y examinados detenidamente los gastos de primeras materias, elaboración del producto, sostenimiento de la industria etc., a partir del día febrero próximo la venta de estos artículos se hará con sujección a la siguiente escala:

Pasteles de 70 gramos, pre-

cio de uno 0'80.

Idem de 60 idem, idem de

Idem de 50 idem, idem de idem 0'40. Idem de 20 idem, idem de

idem 0'20. Idem de 10 idem, idem de idem 0'15.

El precio del kilo será de 15'00 pesetas para pasteles surtidos variados y de 18'00 pesetas el kilo de dulces fi-

> Ceuta, 30 de enero de 1942. El Alcalde Presidente, José Vidal Fernández,

La iglesia del Valle primer monumento histó- Del viaje triunfal del Caudil rantes podrár optar por ser-vir como voluntarios solamen-

(Viene de la primera) | Ayuntamiento, en Corpora-ción, al templo del Pilar. Tam bién figuraban los Alcaldes de Huesca y Teruel y el Go-bernador de Huesca, Después llegaron los diputados provinciales. A las nueve menos cuarto se dijo por la radio que el Caudillo llegaría a las nueve y media o diez menos cuarto.

A las nueve y cinco se anunció que el Jefe del Estado hacia su entrada en el li-mite de la provincia. Al ser transmitida la noticia se oyeron gritos de ¡Viva España! y el Generalisimo y grandes ovaciones. - CIFRA.

ZARAGOZA ENGALANADA Zaragoza, 30. - La anima- toneros y un batallón de ofi- FRA.

la noche.

Numerosos forasteros de Huesca y de Teruel han ve-nido a Zaragoza para recibir al Caudillo y asistir a la concentración que se celebrará mañana.

La ciudad está magnificamente engalanada. Todos los balcones lucen tapices o colgaduras. Cubren la carrera desde el famoso Puente de Piedra por donde entrará el Caudillo, tropas de la 51 División con capote, casco y guante blanco, unidades de a pie del Regimiento de Pon-

ción es extraordinaria ante ciales cadetes de la Acadela próxima llegada de S. E. el mia de Infantería al mando del coronel jefe de la 51 Dianunciada para las occio de visión don Alfredo Galera. En las afueras es esperado el Generalisimo, por las autoridades locales. — CIFRA.

EL CAUDILLO EN EL PILAR Zaragoza, 30. -- A las 10'32 de la noche, ha hecho su entrada en Zaragoza el Jefe del Estado y las autoridades za-ragozanas que habían acudido a recibirle.

El automóvil que ocupa el Caudillo, se dirige en estos momento al templo del Pilar.

La multitud no cesa en sus vitores y ovaciones al paso del Generalisimo.

litar o aceptar un compromi-so de tres años prorrogables por períodos sucesivos.

Las instancias de petición se ajustarán al impreso inserto al final de la convocatoria que se publica, teniendo como plazo de admisión improrro-gable el día 15 de febrero pró-

que se especifican. Los aspi-

te los dos años de servicio mi-

Serán preferidos aquellos que reunidas las anteriores condiciones, posean algún título aeronáutico, hallan sido heridos o condecorados en campaña, huérfanos de guerra, mar o aire, asesinados por los rojos, cabos y soldados del Ejército del Aire y los hijos de familias pobres y numero-

El viaje de los aspirantes para su presentación al concurso de selección se hará por cuenta del Estado.

He aqui por tanto, una oportunidad de realizar el ideal de la mayor parte de nuestra juventud; la de volar unido en este caso a la pres-tación de servicio militar a la Patria y capacitándose para en caso necesario servirla en puestos del mayor honor.

(Viene de la primera)

mente en el sector del frente que comprende Johore y Kutay, a 28 kilómetros de Singapur. Una columna japone-sa después de ocupar Kluan se dirige hacia el frente con el fin de cortar las comunicaciones a las fuerzas australianas. A esta columna se han unido otras que avanzan y se abren paso hacia Malaca. -

INDICIOS DE NUEVA OFEN-SIVA

Washington, 30.—El Departamento de Guerra anuncia que los movimientos de las tropas japonesas en Baatan parecen indicar que los japoneses van a desarrollar un ofensiva en dicho frente.

EFECTIVOS NIPONES EN MALASIA

Londres, 30. - En los medios oficiales de esta capital se cree saber que los efectivos nipones en Malasia están compuestos por seis divisiones con 100.000 hombres. — EFE.

BASES EN PODER DE LOS JAPONESES

Tokio, 30. - Las bases aéreas inglesas de la Península de Malaca se encuentran en poder de las fuerzas japone-

Los círculos oficiosos aseguran que estas bases, que su-man cinco, han sido destro-zadas por los bombarderos japoneses. — EFE.

REFERENCIA NORTE-AMERICANA

Washington, 30. - Oficialmente se informa que en la ruta de Birmania han sido derribados quince aparatos nipones. -- FFE.

ENEMIGO PARA ESPAÑA?

"POR MUCHAS QUE SEAN LAS DIFICULTADES QUE

LA VIDA OFREZCA, ¿QUE SON, CAMARADAS, CON LAS

QUE SALVAMOS EN LA CRUZADA, CUANDO NOS ACO-

SABA CASI TODA EUROPA Y TAN CONTADISIMOS

LOS AMIGOS QUE ESTRECHABAN MI MANO? SI EN-

TONCES LEVANTAMOS A ESPAÑA CONTRA TODOS Y

CONTRA TODO, TENED FE, QUE CON VUESTRO ERA-

ZO Y CON VUESTRO CORAZON Y UN PUEBLO ORGA-

NIZADO, NO HAY LIMITES NI BARRERA: NO HAY

(Del discurso del CAUDILLO en la Residencia de Oficiales)

La guerra en el Un porvenir brillante para la juventud española

Concurso para 300 plazas de pilotos de complemento

venir brillante a la juventud española. El Ministerio del Aire hace con frecuencia convocatorias por las que se ofrece a la juventud de la Na-ción la posibilidad de formarse profesionalmente en alguna de las diversas facetas del trabajo y de la disciplina que presenta el Ejér-cito del Aire.

Destaca actualmente por su importancia una que permitirá a aquel que merezca ser elegido llegar a figurar entre la oficialidad del Arma de Aviación, recibiendo gratuitamente las enseñanzas que pueden llevarle a ello si responde con su capacidad de trabajo y su espiritu de cumplimiento del deber.

El "Boletín Oficial" del Mi-nisterio del Aire del día 17 de enero publica una orden por la que se anuncia concurso para cubrir 300 plazas de pilotos de complemento.

Los ejegidos realizarán un curso de formación en las Escuelas de Militar y de Vue-lo del Ejército del Aire, al finalizar el cual y con el titulo de piloto los que obtuvieran, pasarán a realizar curso en prácticas en las unidades del Arma de Aviación. A los tres años en total pueden ser nombrados alféreces de Complemento, previa justificación de su aprovechamiento. Asímismo la legislación les concede ventajas para ingresar

La Aviación ofrece un por- Aviación y formar parte de la oficialidad profesional de la misma.

Podrán concurrir a ello todos los españoles comprendi-dos entre los 18 y 24 años de edad que reunan las condiciones de talia entre 1,620 y 1,950 mtc., poseer el título de Bamtc., poseer el título de Ba- Comandancia de Fortificacio-chiller universitario y otras nes y Obras de Ceuta.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

El Diario Oficial número 29 publica, entre otras, la siguiente disposición:

Se destina al sargento provisional de Ingenieros don Francisco Foján Seivane, de la Jefatura de Ingenieros del IX Cuerpo de Ejército, a la

Varias noticias del Extranjero

DE EXCEPCION

Amsterdam, 30. — Según noticias que se reciben en es-ta capital, ha sido proclamado el estado de excepción en el Estado libre de Irlanda.

UN MANDO UNICO

Wáshington, 30. — El Gobierno de los Estados Unidos ha acordado la implantación del mando único de las fuer-

zas de tierra mar y aire. Esta decisión ha sido adoptada en vista de la triste ex-

3 noticias de ESPANA

Sevilla, 30. — Se encuentra muy restablecida la princesa Esperanza Orleans de Borbón, de las heridas sufridas a conen la Academia del Arma de secuencia de una caida de ca-ballo.—CIFRA.

CONSTRUCCION DE VIVIEN-DAS PROTEGIDAS

Murcia, 30. — En la sesión celebrada hoy por el Ayuntamiento, se ha acordado construir doscientas viviendas pro-tegidas por un importe total de más de cuatro millones de pesetas. - CIFRA

AUMENTO DE JORNALES

Valencia 30. — Los obreros perténecientes a la industria de la peletería recibirán un ci'a entre el diez y el veinte rrera hundiendo a un barco por ciento. — CIFRA. mercante. — EFE.

SE PROCLAMA EL ESTADO | periencia adquirida a costa de los reveses sufridos en las islas Hawai.-EFE.

FIRMA DE UN TRATADO

Teherán, 30. - El tratado de alianza entre Gran Bretaña, la U.R.S.S. y el Irán, ha sido firmado por el embajador inglés Spallar, el embajador soviético Smurnr y el ministro iranés de Negocios Extranjeros Seneri.

En dicho tratado se esti-pula que la Gran Bretaña y la U. R.S. S. se comprometen a respetar separadamente la integridad territorial del Irán y a defender a este país contra cualquier agresión.

El Irán, por su parte, se compromete a permitir a sus aliados la utilización de todos los medios de sus comunicaciones y la U. R. S. S. e Inglaterra podrán mantener en dicho territorio las tropas que estimen necesarias.

El tratado entrará en vigor inmediatamente. — FFE.

SUBMARINOS ALEMANES HUNDEN 74.000 TONELADAS

Beriín, 30 — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas elemanas.

Los submarinos alemanes han atacado a trece barcos mercantes de nacionalidad británica con un desplazamiento total de '74.000 toneladas.

El capitán de corbeta Kalas, al mando de un submarino, se aumento de jornales que os- ha destacado en la acción gue-